令和5年1月17日(火)

今日は、5 校時に保護者授業参観、その後、学級懇談会を行いました。寒い中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

児童は、保護者の皆様に参観していただくことが、とても嬉しそうで、張り切って学習していました。 今後は、30日(月)に持久走大会を行います。多くの保護者にご観覧いただき、児童の頑張りに拍手を 送ってください。今学期のテーマは、「あきらめない」ですので、児童があきらめないで、最後まで走り 切る姿をお見せしたいと思います。

国語で言葉を、言葉をつないで文を作る1年生





国語で、部首が同じ漢字をさがしていた3年生



自分が作った短文を、送信していました



ペアで、考えたことを交流していました



漢字一覧表を見ながら、一生懸命さがしていました



算数で、表の整理を学習していた4年生



国語で、熟語の学習をしていた5年生



国語で、俳句の学習をしていた6年生



算数で、グラフの学習をしていたひまわり1組



ペアで、整理した表を交流していました



グループで、熱心に協議をしていました



ペアで、自分が作った俳句を交流していました



タブレットで、練習問題を行っていたひまわり2組

